

## Cristina YAGÜE RUIZ Profesora-Secretaria de la Facultad

### FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD Y DEL DEPORTE

# ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD Y DEL DEPORTE, CELEBRADA EL DÍA 24 DE NOVIEMBRE DE 2014

La Junta de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte se reúne en sesión extraordinaria en el aula I del edificio de Plaza Universidad bajo la presidencia de la Decana, Dña. Francesca Monticelli y actuando como Profesora Secretaria de la Facultad, Dña. Cristina Yagüe Ruiz, el 24 de noviembre de 2014, en segunda convocatoria, siendo las 12:40 horas, con la presencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Presidenta - Decana Francesca Monticelli

**Profesora Secretaria** Cristina Yagüe Ruiz

Vicedecanos Marta Fajó Pascual Sonia Asún Dieste María Pilar Gros Sanagustín Iva Marques Lopes

Representantes de profesores Eduardo Generelo Lanaspa Elena Arcéiz Gonzalo Administradora

Representantes de Alumnos

Representantes del personal de administración y servicios

**Invitados** 

Comienza la Sra. Decana excusando la asistencia y presentando la delegación de voto del Vicedecano de Investigación, Infraestructuras e Innovación, Antonio Vercet Tormo, del Vicedecano de Ordenación Académica, Fco. Javier Miana Mena, de la Vicedecana de Odontología, Lucía Calleja Rodríguez, y excusando la asistencia de la Administradora, Ana Delia Jáuregui Calvo.

Tfno: 34 974239391

Fax: 34 974239392

E-mail: facuhu@unizar.es

#### Orden del día

1. Propuesta de límite de plazas para la admisión en las enseñanzas oficiales de Grado que se van a impartir en el curso 2015-2016.

La Sra. Decana recuerda que en lo que se refiere a la oferta de plazas de nuevo ingreso, el "Acuerdo de protocolo y buenas prácticas en el proceso de establecimiento de la oferta de plazas y titulaciones" indica que la oferta de plazas se ha de establecer teniendo en cuenta las plazas recogidas en las memorias de verificación de los Grados, y que no puede exceder ni minorar dicho número en más de un 10%.

La Decana continúa explicando que habiendo tenido en consideración lo anteriormente expuesto, se presenta la propuesta de 45 plazas para el Grado en Medicina, 36 plazas para el Grado en Odontología, 65 plazas para el Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, y 65 plazas para el Grado en Nutrición Humana y Dietética.

Después, la Sra. Decana somete la propuesta a la aprobación por la Junta de la Facultad, siendo aprobada por asentimiento.

## 2. Propuesta de límite de plazas para cambios de estudios para el curso 2015-2016.

La Sra. Decana comunica que, al igual que en otros cursos académicos y por las limitaciones existentes en espacios y recursos, se propone ofertar una plaza para cambios de estudios en cada una de las titulaciones. La Decana también explica que las vacantes que se produzcan en Odontología, tanto por la no matriculación de los alumnos admitidos como por la anulación de matrícula, serán cubiertas por los solicitantes que figuren en la lista de espera, por riguroso orden de lista, y mediante aviso personal por parte del Centro.

La Sra. Decana finaliza sometiendo la propuesta a la aprobación por la Junta de la Facultad, siendo aprobada por asentimiento.

Y sin más asuntos que tratar finaliza la sesión a las 13:05 horas, de todo lo cual como Secretaria doy fe, con el visto bueno de la Sra. Decana.

Tfno: 34 974239391

Fax: 34 974239392

E-mail: facuhu@unizar.es

Vº Bº, la Decana,

La Profesora-Secretaria,

Fdo. Francesca Monticelli

Fdo. Cristina Yagüe Ruiz